

## AUTRE

# L'INCa publie une brochure du 20 ans des cancéropôles (2003-2023) : enjeux et perspectives



Source : [INCa](#)

Créés en 2003 sous l'impulsion des ministères en charge de la Recherche et de la Santé, dans le cadre du 1er Plan cancer, les 7 cancéropôles contribuent à structurer la recherche en cancérologie au niveau régional ou interrégional. Soutenus par l'Institut national du cancer depuis 2005 et labellisés depuis 2011, ils agissent dans le cadre des orientations stratégiques de l'Institut et de la stratégie décennale de lutte contre les cancers.

Après 20 années d'existence et plusieurs évolutions de leurs missions, les cancéropôles constituent, avec les Sites de Recherche Intégrée sur le Cancer ([SIRIC](#)) et les Centres Labellisés INCa de Phase Précoce ([CLIP<sup>2</sup>](#)), un dispositif unique d'aide à la recherche.

Ils s'appuient désormais sur un socle commun de missions inscrites dans le Contrat d'Objectifs et de Performances signé avec l'Institut.

Le 28 novembre, à l'occasion de ces 20 ans, l'Institut national du cancer réunit l'ensemble des acteurs pour dresser le bilan de leurs réalisations les plus marquantes et se projeter collectivement dans l'avenir.

« Après 20 années d'existence, les cancéropôles ont été reconduits dans le cadre d'une nouvelle labellisation pour la période 2023-2027 ; c'est le signe de la confiance que nous accordons à ces structures. Nous savons pouvoir compter sur leur mobilisation, celle de leur personnel au service de la lutte contre les cancers. Elle nous sera nécessaire pour atteindre les objectifs particulièrement ambitieux que nous nous sommes fixés : faire reculer les cancers dans notre pays. »

Pr Norbert Ifrah, président de l'Institut national du cancer, et Thierry Breton, directeur général de l'Institut national du cancer

> [PLUS D'INFORMATIONS](#)

> [TÉLÉCHARGER LA BROCHURE](#)



Dernière mise à jour le 29 novembre 2023

< PRÉCÉDENT

^  
TOUTES LES ACTUALITES

SUIVANT >